



Pièces	<b>11 Pièces</b>
Superficie	<b>299 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>022024-014</b>
Prix	<b>1 700 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

\*sous offre\* Construite par un architecte de renom, elle est située dans un quartier résidentiel prestigieux, à quelques minutes des commerces, et bénéficie d'un cadre de vie agréable. D'une surface habitable de 298m<sup>2</sup> et un terrain de 2600m<sup>2</sup> elle dispose de large volumes avec de multiples possibilités d'aménagements. Des grande fenêtres laissent traverser la lumière. Au rez de jardin : un vaste séjour de 70m<sup>2</sup>, avec une cuisine, un bureau, et 3 grandes chambres avec leurs salles de bains. À l'étage : 1 chambre donnant sur un balcon avec sa salle de bain. Au sous-sol : un appartement avec une ...

*\*under offer\* This villa was built by a renowned architect and is located in a prestigious residential area just a few minutes from shops and amenities. With indoor living space of 298m<sup>2</sup> on a plot measuring 2600m<sup>2</sup>, generous volumes offer multiple layout options, and large windows allow plentiful light into the house. The ground floor comprises a large living room of 70m<sup>2</sup>, a kitchen, an office, and three large bedrooms with en-suite bathrooms. On the first floor, the master bedroom with its en-suite bathroom enjoys a private balcony. In the basement is an apartment with its own kitchen and ...*

## FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

